



Damals

Heute



Geburtsstätte des Frohsinn

Das Gasthaus „Zum Emstal“ in Erbach wurde als Fachwerkhaus 1726 erbaut, unter dem Torbogen wurde der GV „Frohsinn“ 1848 gegründet. Leider wurde die schöne Fachwerkfassade 1959 wegen der B 8-Verbreiterung entfernt. Als der GV „Frohsinn“ 1960 ein neues Probelokal gesucht hat, wurde dafür von Hausbesitzer Josef Glasner ein neuer Raum angebaut. Nach dem Tod von Glasner 1980 wurde die Gaststätte von dessen Sohn Arnold Glasner weitergeführt, bis er 2005 schwer erkrankte. 2014 erwarb Andreas Heimlich aus Dauborn das Haus und sanierte es. Die Brandschutzauflagen für eine Gastwirtschaft waren sehr hoch. *red/Fotos: privat*

► Wir suchen historische Fotos:

Haben Sie ältere Fotos aus Ihrem Heimatort? Dann schicken Sie uns bitte Ihr Foto mit Beschreibung an folgende Adresse: nnp@fnp.de (Stichwort: Historische Fotos).